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UNÁO DOS ESCOTEIROS DO BRASIL
REGIÃO DE SANTA CATARINA

ATA DA XXIV REUNÁO ORDINARIA DA ASSEMBLEIA ESCOTEIRA REGIONAL
''ôÀ 

ÚNÉo oôs EScoTEIRoS Do BRASIL - REclÃo DE SANTA cATARINA

Aos vinte e seis dias do mês de maÍço de dois mil e dezessete, no Teatro JuarezMachado - Rua Antônio

José Viera, no 315 - América - Joinville - SC, deu-se a primeira chamada às 08h00min, onde se

verificou que não h"";;;ór"-. As 08h30min em segunda chamada deu-se o inicio aos trabalhos da

XX1y Reunião Ordinária da Assembleia Escoteira Regional da União dos Escoteiros do Brasil - Região

de Santa Catarina,conforme Edital de Convocação datado de dois de janeiro de 2017, que foi lido pelo

presidente da Região Escoteira de Santa Catarína, Sr. Celso Thadeu Carneiro de Menezes, confqrme

Estatuto da União dos Escoteiros do Brasil, que propôs os seguintes nomes para a condução dos

trabalhos: para Presidente da Mesa, o senhor vilmar Lop"t de Magalhães (Gtr, Dom Pedro I - 25lSC); 1"

vice-presidente o seúor vandil oliveira (GE Dom Pedro I - 25lsc); 2" vice-Presidente senhor

Alessandro Franzese cidral (GE Manchester - 59/sc); lu secretaria senhora Maria Aparecida santos

Figueredo (GE Dom pedro I - 25lsc);2u Secretáxia senhora Elisabeth Lasala cidral (GE Manchester

59/SC), sendo todos aclamados por unanimidade. Ato contínuo, o senhor Celso Thadeu Carneiro de

Menezes colocou em votação os nomes paÍa as comissões Assessoras ficando assim eleitos por

unanimidade: Comissão Eleitoral: senhor Láandro de Souza Vasconcelos (GE Pedra Branca - 023lSC e

Jean paulo strauch (GE Cruzeiro do Sul - 54lsC); comissão de credenciamento: Marcia Alzita Batista

Kunde (GE príncip. - O+ISC) e senhora Deise Bosco Maier (GE Príncipe - 04/SC); Comissão de

Escrutínio: senhor Jamil Antonio Dias (GE Desterro - 02lsc); seúor Denilson de souza (GE Jacoritaba

- 15iSC), Comissão de Assuntos Gerais: Frederico Coelho Pinto Júnior (GE Anchieta - 12lSC) e

njarraneíá da silva Luz (GE Ipê Amarelo - 14lsc). com a mesa e comissões constituídas e aprovadas, a

pálurrru foi passada puruà Presidente da Mesa que de imediato passou pary 
9s,-assuntos 

da Ordem do Dia

colocando em votáção a necessidade ou nãà da leitura dã Rta da XXIII Reunião ordinária da

Assembleia Regioni da uEB-sc, tendo em vista que todos os delegados já haviam recebido a mesma

com antecedência. por unanimidade foi dispens ada a leitura e por isso o presidente dos trabalhos

colocou imediatamente a respectiva ata em votação. Não havendo nenhuma manifestação a AÍa da

XXm Reunião Ordinaria da Assembleia Escoteira Regional da União dos Escoteiros do Brasil - Região

de Santa Catarina, realizadano dia 13 de margo de dois mil e dezesseis, na cidade de Pomerode- SC foi

aprovada por unanimidade. Na seqüência o Piesidente dos trabalhos solicitou a Diretoria Regional para

que procedesse a Apresentação do relatório de atividades do ano de 201,6, tealizada pelo senhor

celso Thadeu cameiro de Menezes - Diretor Presidente da UEB-sC, que inicia ressaltando que os

relatórios impressos serão entregues posteriormente aos Íepresentantes dos Grupos Escoteiros' Celso

Thadeu Carneiro de Menezes fez breve resumo das atividade s realizadas apresentando de forma oral os

itens que compõem o relatório de atividades regionais do ano de20l6,destacando arealizaçáo de cursos

de fonnação, oficinas, a evolução do escotismo em SC, visita em mais de 80 grupos escoteiros e a

imptantaç'ão de algumas sugestáes oriundas destas visitas. Agradece a todos os Grupos Escoteiros que

ajudaram a chegaí aestes rãsdtados e a todas as comissões Jequipes de trúalho que fizeram o ano de

2016 ser um sucesso. Apos a aprovação do relatório anual 2016, o presidente da Mesa parabeniza os

resultados alcançados pàssardo em seguida para os seguintes itens_da pauta: Deliberação sobre o

Balanço Financeiro ZOrc e Previsão órçament ária 2017. O presidente da mesa passa a palavra ao

senhor Celso Thadeu Carneiro de Menezes - Diretor Presidente da UEB-SC, o qual convida o senhor

José Carlos Bento - Diretor Financeiro da UEB-SC paÍa que faça aapresentação. Este lembra a todos os

presentes que os Grupos Escoteiros receberam o Balanço e a DRE do exercí1iQ contábil de 2016 dentro

dos prazos legais parà análise e estudo e propõe então que a apresentação na\ yeja através do balanço,

so
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mas através dos resultados obtidos comparados com o orçamento aprovado pela XXIII Assembleia
Escoteira Regional paÍa o ano de 2016. Após a apresentação do balanço financeiro, o senhor Jandrei
Bohn - escotista do GE SAIC - 135/SC solicitou a palawa para falar sobre a forma como o relatório de
prestação de contas é apresentado, disse que os relatórios são muito complexos, sendo difícil para uma
pessoa sem o conhecimento contábil entender, sugerindo a apresentação também de um resumo. O
senhor José Carlos Bento explicou que é obrigatório úrir os relatórios de forma detalhada, mas que será
feito um resumo também para melhor entendimento, ressalta que a prestação de contas é obrigatória e

precisa ser aberta a todos os associados, e que mesmo com o advento da informatizaçáo e arquivos
virtuais, pela legislagão vigente dos orgãos anuentes ainda é necessiário manter os arquivos em papel.
Dando continuidade convidou o Senhor Sinésio Estefano Dubiela Ostroski da Comissão Fiscal da UEB-
SC para falar sobre a importância do papel da comissão fiscal, ela nasce no grupo escoteiro e tem a
mesma responsabilidade do Conselho Fiscal Regional, inclusive diante do Código Penal. Destacando
também o papel na segurança e sustentabilidade ao processo de gestão, não apenas no valor monetario,
mas também, pois este complementa esse processo uma vez que o investimento na qualificação e
capacitaçáo do adulto, sabendo qual a qualidade do escotista que queremos e o resultado dessa
qualidade, resulta na motivação dos jovens a aprender com alegria. Em seguida o senhor Alexandre
Stuepp Cavalcanti membro da Comissão Fiscal Regional informa à Assembleia que a Comissão tr'iscal
Regional efetuou a conferência de todos os documentos constantes dos balancetes referentes ao
exercício de 2016 e deles nada constou a desaprovar e após isso, procede à leitura do Parecer que
recomenda à Assembleia a aprovação das contas e documentos relativos âo exercício contábil de
2016. A Assembleia é informada que todos os números são integrados ao balanço da UEB Nacional.
Após estas considerações o Presidente da Assembleia coloca em votação a aprovação do Balanço
Financeiro de 2016, sendo aprovado pela assembleia com 145 votos a favor, nenhum voto contra e 2 se

abstiveram. Mais uma vez o presidente da mesa parabeníza a Diretoria Regional pelo trabalho
desenvolvido. Na sequencia o senhor José Carlos Bento apresentou a Previsão Orçamentária para
2017, ressaltando a importância do orçamento anual, comentou que SC é motivo de orgulho por fazer o
orçamento conforme cumprimento das etapas da UEB, sendo que muitos estados não o fazem, explicou
detalhadamente a previsão, pontuando em cada item citado no documento, enfatizou ainda que se trata
de uma projeção. Após a explanação da previsão orgamentária, o escotista Gustavo Rugilo do Grupo
Escoteiro Alexandre Roepke - 53/SC em relação às previsões questionou sobre o seguro do local
contratado para grandes eventos citando como exemplo o ARSC, o diretor financeiro José Carlos Bento
explicou que será estudado, pois habitualmente as seguradoras cobram valores altíssimos para estes
tipos de eventos. Foi colocado também pelo diretor financeiro sobre as reformas no Campo Paulo dos
Reis nos banheiros e outras áreas para adequação da acessibilidade, além de outras reformas necessárias,
no entanto o campo está em uma área ambiental dificultando as reformas. Jaime Balvedi do Grupo
Escoteiro Desterro - 52lSC comentou sobre a necessidade do elevador na sede regional, e reforma nos
banheiros do Campo Escoteiro Paulo dos Reis. O escotista Jaime Balvedi do GE Desterro - 52lSC
elogiou a iniciativa, solicita o cuidado com a colocação dos corrimãos nos banheiros e chuveiros e

questiona sobre a previsão das implantações. Senhor Luiz Salgado Klaes - Diretor Regional do Campo
Escoteiro e Patrimônio da UEB-SC informa que as obras do banheiro do Campo Escoteiro Paulo dos
Reis já está em andamento. Eduardo Di Lullo do GE Pedra Branca - 23lSC questiona a diferença dos
gastos com a contratação de pessoal ter superado a previsão no orçamento feito em 2016. O diretor
Celso explica então que foi devido ao afastamento de um dos funcionários por questões de saúde, houve
a necessidade da contratação de substituto, justificando assim essa diferença, Gustavo Rugilo do GE
Alexandre Roepke- 53-SC questiona sobre a previsão de custos dos eventos, citou que os últimos
eventos houve um superávit na receita financeira, e sugere que o saldo positivo possa ser revertido aos
grupos escoteiros participantes, o presidente Celso Menezes explica gue estf\recurso que sobra do
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evento não é um lucro para o caixa da região, mas sim um resultado positivo que é revertido em compra
de material para a região, para bancar oficinas de capacitação e outras necessidades como reposição de
materiais como coletes, cordas, etc. O senhor Celso que concorda com as colocações feitas pelo
escotista Gustavo Rugilo do GE Alexandre Roepke- 53-SC de que os recursos devem ser revertidos e
diz que o que poderá ser feito é um demonstrativo de onde está sendo foi investido este saldo e díz que
isso será adotado. O Diretor Financeiro José Carlos Bento completa que não existe receita própria nem
previsão orçamentáriapara algumas atividades, como exemplo cursos de formação, encontro de jovens
líderes e oficinas citadas anteriormente. A escotista Ornela Beatriz Di Lullo do GE Pedra Branca - GE
23lSC sugere que os retornos dessas informações sejam repassados de forma mais clara e que seja feito
não só na linguagem dos adultos, mas paÍa os jovens participantes, o presidente concorda e afirma que
será feito. O escotista Danilo Duarte de Souza do GE Pedra Branca - 23lSC solicita explicações sobre os
custos com mobília da sede regional e outros custos como a exemplo "animador territoriai". O Diretor
Financeiro esclarece sobre os custos com manutenção de mobília e equipamentos a exemplo da área de
informática e o presidente Celso esclarece que o projeto animador territorial a exemplo dos outros
estados do sul não vingou, pois, os resultados não apareceram, sendo promovida a flrncioniária Janaina
Francisco para atuar nesta função de Crescimento e Expansão. O escótista Cláudio Silvino do GE do
Mar Nova Ericéria - 63lSC sugere que todos os cursos para os chefes sejam centralizados no Campo
Escoteiro Paulo dos Reis com valores simbólicos para melhor aproveitar o local, o presidente Celso
informa que os cursos não são feitos para dar lucro, os custos são previstos paÍa atingir um número de
público para que aconteçam dentro do valor e que nem sempre tem adesão suficiente, completou ainda
que o Campo Escoteiro Paulo dos Reis é sim bem utilizado para cursos e treinamentos. O escotista
Laercio Roden do GE Pedra Vermelha - 76lSC enfatizou a importância de haver cursos regionais,
principalmente para os grupos que estão muito longe de Florianópolis, minimizando o impacto nos
custos. O Diretor Financeiro finalizou o assunto informando que o Campo Escoteiro Paulo dos Reis é
aberto a todos os associados. O escotista Rudnei Frese do GE Áquila - 05/SC solicita que conste em ata
sua sugestão da possibilidade da criação de um campo escoteiro na região Oeste do estado, justificado
pelas excelentes atividades escoteiras desenvolvidas na região, presidente Celso agradeceu ã sugestão
que também foi bem recebida pela assembleia. O Presidente Celso pede a palavra para falar do aisunto
pertinente ao oficio recebido pela mesa sobre estabelecimento de critérios de desãmpatenaeleição, a
proposta é de que em caso de empate o candidato mais novo seja eleito . Também própõe que este seja
assunto de pauta pata a próxima Assembleia Regional. Foi feita a votação da propoita para inclusão do
critério desempate, sendo aprovado pam ser incluso na pauta da próxima assembleia, sendo 127 voÍos a
favor, 24 votos contra e 04 abstenções. Ato contínuo, o presidente da mesa deu continuidade aos
trabalhos solicitando a Comissão Eleitoral paÍa que desse início ao processo de eleição do membro
suplente da Comissão X'iscal Regional para o período de2017 a2019, devido à renúncia de um dos
Titulares se faz necessaria a eleição de um novo membro. A Comissão Eleitoral apresentou o único
candidato senhor Gustavo Alexandre Cherobim Rugilo (GE Alexandre Roepck. - 5flSC; o qual por
130 votos foi eleito. A Comissão Eleitoral deu continuidade ao processo convocando os candidatos a
Delegados Regionais junto à Assembleia Escoteira Nacional de 2017. Apresentaram-se os escotistas
Arcângelo dos Santos Safanelli (GE Anchieta * l2lSC), Danilo Duarte de Souza (Pedra Branca -
23lSC), Gustavo Alexandre Cherobim Rugilo (GE Alexandre Roepcke - 53/SC), Janice Maria Moreira
Coutinho (GE do Ar Hercílio Luz - 22lSC), Leandro Vieira Lunelli (GE Desteffo - 52lSC), Lúz
Salgado Klaes (GE do Ar Major Brigadeiro do Ar Alberto Bins Neto - 066/SC), Nadir Antônio úussio
(GE do Ar Hercílio Luz - 22/SC), Nuno Francisco Nazaré Gonçalves Simão (GE Leões de Blumenau -
32lSC) e Sandro Júlio de Oliveira (GE Leões de Blumenau-32lSC), todos frz:eralsuas apresentações e
considerações individualmente, sendo que o canditado Leandro Vieira Lunellixetirou sua candiáatura
por motivos pessoais. Com a retirada da candidatura do senhor Leandro fun&ti[ se fez necessiário o
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preenchimento dessa vaga uma yez o Estatuto prevê uma vaga a cada 1 .000 ou fração de 1.000 membros

iegistrados no ano anteiior, desta forma a UEB-SC tem direito a nove vagas, o Diretor Presidente da

UÉ3-SC pediu apalavraao presidente da mesa e sugere então que sejam votados os oito canditados que

," 
"r.."rãram 

dentro do prazo previsto no Edital de Eleição e que sejam abertas as inscrições para

suplentes a Delegados Regionais junto à Assembleia Escoteira Nacional de 2017, sendo que desse o

candidato mais votado próencherá a vacància acima citada. A Comissão Eleitoral deu sequencia aos

trabalhos convidando os candidatos à candidatos ao Conselho de Administração Nacional da UEB

(CAN 2Ol7), sendo Arcângelo dos Santos Safanelli (GE Anchieta - }l2lSC) e Nadir Antonio Mussio

(C..rpo Escoteiro do Ar Hircílio Luz - 022lSC), ambos ftzeralrn suas apresentações e considerações

individualmente. Na sequencia o presidente da Comissão Eleitoral abre as inscrições a candidafixapata

a suplência a Delegadoi Regionais junto à Assembleia Escoteira Nacional de 2017 e anuncia a pausa

p*u * coffe break. Ato contínuo, o presidente da Assembleia retomou os trabalhos e passou a palavra

à Comissão Eleitoral que apresentou os novos candidatos a suplência, sendo essa a composigão dos

candidatos: Luci Meri Gabriel Maul, Fabricio Salazar, Frederico Coelho Pinto Junior, Anthony Marcus

Oliveira, Evandro Robson Schaefer, Alexandre Visconti e Ornela Beatríz Di Lullo, ambos fizeram suas

apresentações e considerações individualmente. Em seguida a Comissão Eleitoral explicou o modelo da

"ãd,rlu 
de votação, na cédula estão colocados os nomes dos 08 candidatos a Delegados Regionais junto a

Assembleia Nacional 2017, os candidatos ao Conselho de Administração Nacional da UEB (CAN 2017)

e numa segunda cédula estão os nomes dos candidatos da suplência a Delegados Regionais junto à

Assembleia Escoteira Nacional de 2017. Esclarecida a forma de votação, dá-se inicio ao processo

eleitoral. Após a votação a urna com os votos foi entregue para a Comissão de Escrutínio que para fazer

a apuração dos votos e a Comissão Eleitoral passa apalavraparaamesa. Reiniciando os trabalhos o

presidente da mesa informa que a Assemblei a fará uma pequena pausa enquanto acontece a aptxaçáo da

àt.içao e passa a palavra paiu o Presidente Celso Thadeu Carneiro de Menezes que deu continuidade

informando que será rcalizada naquele momento a entrega dos Certificados de QualidadeLegal UEB-

SC e os Certificados de Grupo Padrão nos Graus Bronze, Prata e Ouro aos Grupos Escoteiros. Para tanto

solicitou a presença dos membros da Diretoria Regional para efetuar as entregas. Reiniciando os

trabalhos o presidente da mesa senhor Vilmar Lopes de Magalhães passa a palavra à Comissão de

Assurúos Gerais umavez que ainda não foi concluída a apuração dos votos. A Comissão de Assuntos

Gerais informou a mesa que recebeu somente a inscrição dentro do ptazo dos assuntos apresentados

Diretoria Regional da UEB-SC, os quais são: 1- Projeto Scenes no Campo Escoteiro Paulo dos Reis, 2-

Informativo ãa Diretoria de Projetos: Cookies, Educação Fiscal, Casamundi 3- Educação. Antes do

pronunciamento da comissão de assuntos gerais a mesa passa a palavra para o Presidente seúor Celso

ihud"1, Carneiro de Menezes que faz oficialmente o lançamento do ARSC 2017 com o tema Nossas

Origens, a ser realizado na cidade de Rio Negrinho no mês de outubro. A apresentação foi tealizada

através de um vídeo contendo os valores e público estimado, informa ainda que nos próximos dias será

lançado o primeiro Boletim informativo desta atividade onde estarão discriminados os valores e

porriUiUaua"s de pagamento. Em ato continuo a Comissão de Assuntos Gerais passando a palavra ao

biretor de projetos. úark Caldeira fala dos vários projetos iniciados e firmados pela Diretoria Regional

de SC no ano de 2016 com varias frentes de trúalho e temos de 4 a 5 em andamento e que podem ser

compartilhados. Dos varios convênios que foram firmados e se concretizarum agora, temos a

porribilidude de adquirir pacotes de viagens inclusive internacionais dos grupos escoteiros e a

Casamundi. Nos ultimos anos a agência organizou e facilitou a participação em diversos encontros

escoteiros, regionais, nacionais e internacionais e beneficia aqueles que indicarem outras pessoas. Com

o passaÍ dos anos, o envolvimento com os grupos escoteiros tornou-se cadavez mais intenso, por meio

de ações dentro dos grupos e junto aos familiares que são convidados a purtig* das atividades
de confiança comculturais promovidas pelo grupo Casamundi. Estas ações firmaram um el
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coordenadores do movimento e com os pais dos jovens e na pagina da região constam-os links e

contatos da Casamundi. Na sequência Mark fala do Projeto Scenes que é uma certificação que

Organização Mundial do Movimênto Escoteiro faz aos campos escoteiros do mundo e hoje temos 9

"urãpou 
escoteiros reconhecidos. Comenta ainda que na América do Sul não temos nenhum campo

escoteiro que possua esta certificação e o Campo Escoteiro Paulo dos Reis vem buscando essa

certif,rcação e para isso ele Chefe Mark e Chefe Klaes tem atuado fortemente em busca dessa

certiflcação e paÍa que isso aconteça a UEB-SC tem que atender a alguns pré-requisitos: um espaço

junto ànatureza.u* p.ograma dá Educação Ambiental.Para isso será oferecido uma vez por mês

atividades que possibiliLm os membros juvenis a conqústarem a Insígnia do Meio Ambiente e outras

ações q.r" .".aã implantadas para qrr" ," obtçnha essa certifi caçáo, inclusive junto a entidades não

governamentais. o Éresidente 
-celso 

àfirrnu que esse projeto do campo Paulo dos Reis já foi aprovado,

ãas precisa de algumas adequações e estál em andamento ltma vez que o objetivo do implantar e

desenvolver um centro de Ér,cálência em Natureza e Meio Ambiente e quem tiver interesse em

participar do programa basta procura-los através do e-mail. Mark abordou o próximo item que foi sobre

a Educação Fiscal e relataque é uma paÍceria interessante da UEB-SC com a Secretaria de Estado da

Fazendade Santa Catarina q,re 
"stará 

ao alcance dos grupos escoteiros em breve. A princípio é uma

oportunidade de mostrar a capacidade de mobilizar e concretizar ações, é um programa de Educação

Fiscal e tem o intuito de levi principalmente às crianças e adolescentes a formação de um cidadão

fiscalizador das boas práticas do poder público a oferecer e o empoderamento de sua participação no

orçamento público " 
,ú". o que acontece nas esferas municipal, estadual e federal, onde foi gasto e

apii"ado esse imposto recolhidã, ,ro, foi repassados também que já iniciada a formação das pessoas que

farão esse repasse das informações as crianças e jovens nos grupos escoteiros. Como ultimo informativo

da diretoria àe projetos Mark solicita a ajuda de alguns chefes pÍIra que distribuam alguns cartões que

aparecem como opôrtunidade de negócios para os grupos escoteiros, buscados muito pela experiência de

outros grupos, a possibilidade da venda de Cookies. Foi contatada pela Diretoria de projetos uma

".pr.rã 
dá jovens empreendedoÍes que fabricam esses cookies e seria uma forma de gerar renda para as

unidades locais. MarÊ informa também qxe os grupos escoteiros que tiverem interesse entrem em

contato através dos cartões distribuídor p*à fazerim sua solicitaçáo daquantidade que necessitem e ele

apresenta uma definição de valores. Associados à venda dos cookies a empresa vai oferecer aos grupos

escoteiros uma formâção de empreendedorismo aos membros juvenis. Ato contínuo o presidente da

mesa passa a palavra ao Sr. Luiz Cesar de Simas Horn - Gerente de Métodos Educativos da UEB

Nacional que cumprimentando a mesa passa atatar do último assunto inscrito pela diretoria regional da

UEB-SC, EducAgão, um projeto que aborda a EducAÇÃO ESCOTEIRA, uma grande ação educativa

dos Escoteiros do Brasil nas escolas. A proposta é levar às escolas as atividades que nós desenvolvemos

em nossas unidades locais, relacionando árru. atividades com as atividades desenvolvidas dentro do

curriculum da educação formal desenvolvida pelas escolas. A ideia central é levar o Grupo Escoteiro ou

Seção Escoteira Autánoma para dentro da esóola, na mesma data, emtodo o Brasil, com potencial para

alcançarmos mais de 1.200 estabelecimentos de ensino simultaneamente no siíbado, dia 20 de maio,

quando teremos a primeira edição do evento. Trata-se de um projeto de grande impacto social, na

medida em que serào beneficiados, com essa experiência educativa e divertida, não apenas os nossos

associados, mas, especialmente, miihares de estudantes em todo o Brasil. O evento é capaz, portanto, de

geraÍ enoflne visibiiidade e reconhecimento do Escotismo como instituição educacional relevante, tazáo

[ela qual precisamos divulgar amplamente essa ação. Informa ainda que será publicado um conjunto de

,.rg"rio"r^de atividader q,rÉ darãô o "sabor" característico do Escotismo dentro da escola. Juntamente

com estas sugestões estará disponível um kit no site da UEB nacional composto por um cartaz a set

afixado na escola escolhida, um press release, ou seja, um "comunicado paÍaa imprensa", bem como

um documento que orienta as Unidades Escoteiras Locais em relação a essa necessplia interação com a
\/X.o@p
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imprensa local, paÍa conseguirem esses importantes espaços de divulgação. O escotista Luiz Cesar de

Simas Horn agrádece a mesa, passando apalavraao presidente da mesma. Ato contínuo, o presidente da

mesa passa a palavranovamente a Comissão de Escrutínio. O Sr. Denilson de Souza (GE Jacoritaba -
015/Sb) pu.u qn. o mesmo procedesse com o resultado da eleição dos Delegados Regionais junto à

Assembleia Escoteira Nacional2017. Num total de 159 votos aptos para votação foram computados

149 válidos e 10 abstenções. Sendo eleitos como titulares: Arcângelo dos Santos Safanelli (GE

Anchieta, 17 votos), Danilo Duarte de Souza (29 votos), Gustavo Alexandre Cherobim Rugilo (GE

AlexandÍe Roepcke, 08 votos), Janice Maria Moreira Coutinho (GE do Ar Hercílio Ltn,16 votos), Luiz

Salgado Klaes (CE ao Ar Major Brigadeiro do Ar Alberto Bins Neto, 05 votos), Nadir Antônio Mussio,

4l iotos), Nuno Francisco Nazaré Gonçalves Simão (GE Leões de Blumenau, 08 votos),) e Sandro Júlio

de Oliveira (GE Leões de Blumenat,14 votos). Na sequencia o presidente da Comissão de Escrutínio

divulgou o resultado da eleição para Membro do Conselho Administrativo Nacional da UEB (CAN

ZOfií, sendo que o Dirigente Arcângelo dos Santos Safanelli recebeu 35 votos e o Dirigente Nadir

Antonio Mussio recebeu 103 votos, foram computados 10 votos em brando e 01 voto nulo. Dando

prosseguimento ao resultado das eleições, o presidente da Comissão de Escrutínío faz a leitura do

iesultado para a eleição dos candidatos a suplência a Delegados Regionais junto à Assembleia

Escoteira Nacional 2017. Nessa eleição a escotista Ornela Beatriz Di Lullo foi a mais votada com 48

votos e preencherá a9u vaga de delegada titular de Delegados Regionais junto à Assembleia Escoteira

Nacional 2017, os demais candidatos foram eleitos como suplentes obtendo a seguinte votação:

Luci Meri Gabriel Maul (17 votos) , Fúricio Salazar (09 votos), Frederico Coelho Pinto Junior (07

votos), Anthony Marcus Oliveira (05 votos), Evandro Robson Schafer (37 votos), Alexandre Visconti

(20 vôtos) e foiam computados ainda 05 votos nulos e 01 voto em branco, finalizando os s trabalhos da

Comissão de Escrutínio o presidente agradece a mesa. Ato contínuo, o presidente da mesa Vilmar Lopes

de Magalhães solicita a todos os membros eleitos durante a Assembleia que se dirijam ao palco para

fazer a Promessa Escoteira. O presidente da mesa conduz cerimônia da renovaçáo da promessa. Ato

contínuo, o presidente da assembleia informou que será feito naquele momento a entrega de alguns

certificador é pusu a palavra ao Presidente da Região Escoteira de Santa Catarina, Sr. Celso Thadeu

Carneiro de Menezes. Fazendo uso da palavra o presidente Celso observa que aquele momento seria o

ultimo item da pauta a Assembleia e enfatíza que o XXIII Congresso Escoteiro Estadual e a XXIV
Assembleia Escoteira Regional foram organizados e coordenados por um conjunto de grupos

escoteiros do Distrito Litoral Norte. Ressalta a organização impecável e o excelente trabalho rcalizado

por toda a comissão organizadora e solicita aos membros da Diretoria Regional que se dirijam ao palco

para a entrega do Diploma de Mérito Regional aos representantes dos grupos escoteiros que compõe o

birt ito Litoral Norte. Passando apalavrapaÍa o presidente da assembleia o mesmo informa o item 12

da pauta da Assembleia não foi apresentado por não ter tido nenhuma candidatura de nenhuma cidade

.*àidutu a sediar o XXIV Congresso Escoteiro Estadual e a XXV Assembleia Escoteira Regional.

Após a fala do presidente da Assembleia, o Sr. Ângelo Lodette do Grupo Escoteiro Tangarâ - 092lSC da

ciãade de Criciúma se manifesta como cidade candidata, o Presidente da Região Escoteira de Santa

Catarina, Sr. Celso Thadeu Carneiro de Menezes, agradece a candidatura, mas lembra que para sediar os

citados eventos a cidade deve atender os requisitos constantes no caderno de encargos. Apresentará o

processo a cidade de Criciúma e a decisão final cúe à Diretoria Regional, observando que o assunto

será tratado oportunamente.. Na sequencia o presidente da Assembleia senhor Vilmar Lopes de

Magalhães agradeceu a Diretoria Regional e a todos os componentes da mesa pelo excelente trabalho

realizado e estendendo os agradecimentos a todos os participantes da Assembleia com uma oração deu

por encerada a XXIV Reunião Ordinária da Assembleia Escoteira Regional, e eu, Maria Aparecida

Santos Figueredo, lavro a presente Ata que vai assinada por mim, pelo

Ordinaria da Assembleia Escoteira Regional e pela 2u Secretaria.

da XXIV Reunião
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